



INTERVENCIÓN DEL CABEZA DE LISTA DEL GRUPO MUNICIPAL SE PUEDE VILLAVICIOSA, GUMERSINDO RUIZ

Vamos a votar a favor de esta candidatura:

Primero. Por sensibilidad social, porque hay que atender a las más de cien familias en riesgo de exclusión social de nuestro pueblo. Porque no hay que hacer caridad sino crear derechos y especialmente el derecho a la cobertura de necesidades básicas.

Ni usted, Sr. Jover, ni su partido lo han hecho en todos estos años, ¿están dispuestos a hacerlo ahora?

Segundo. Por la necesidad urgente de TRANSPARENCIA. Los ciudadanos deben saber a qué nos dedicamos, en qué nos gastamos su dinero (que es de ellos). Tenemos que aprender a representar obedeciendo. Las tecnologías de la información actualmente permiten, si se quiere, que la ciudadanía acceda a la información en tiempo real. El ayuntamiento debe abrir sus puertas para que participen los vecinos, y sus ventanas para que el aire y la luz entren a raudales.

Ni usted ni su partido lo han hecho en todos estos años, ¿están dispuestos a hacerlo ahora?

Tercero. Porque estamos hartos tanto de corrupción como de corruptelas. ¿Por qué gastar dinero público en nosotros cuando los ciudadanos no lo pueden hacer en ellos? ¿Por qué tener un sueldo al límite máximo de lo permitido, cuando tres veces el salario mínimo interprofesional es más que suficiente para vivir dignamente?

Usted y su partido lo han hecho todos estos años, ¿están dispuestos a cambiar ahora?

Cuarto. Porque debemos ocuparnos de las necesidades de los vecinos de Villa y de sus hijos; y no de los promotores especuladores y de los constructores amiguetes. Porque necesitamos hacer gestión medioambiental y evitar los actuales vertidos incontrolados de aguas fecales; no podemos cargarnos este pueblo tan bonito que tenemos, que cada día se va degradando más y más

Usted y su partido no lo han evitado en todos estos años, ¿están dispuestos a hacerlo ahora?

Y quinto. Porque debemos prestar servicios a los vecinos:

- A los mayores. No para conseguir con demagogia sus votos, sino porque se lo han ganado.
- A los jóvenes. Porque tenemos que evitar que se marchen del pueblo.
- A las mujeres. Porque tenemos que ser un ejemplo de lucha en favor de conseguir la igualdad.
- A los discapacitados. Porque tenemos que conseguir que Villa también sea un pueblo amable para ellos.
- A la ciudadanía en general. Promoviendo el empleo y la creación de pymes, habilitando un vivero de empresas y actividades generadoras de riqueza.

Ni usted ni su partido lo han hecho en todos estos años, ¿están dispuestos a hacerlo ahora?

Si, como me temo, usted es el próximo alcalde, va a tener la oportunidad de probar que estoy equivocado en todo lo que he dicho. Asuma estos compromisos y demuéstreme que yo no tenía razón. Ojalá tenga que tragarme mis palabras porque usted hace suyas estas propuestas.

Le entregaré por Registro este documento. Si está dispuesto a cumplirlo, dígamelo. Si no, desde ahora le digo que no cuente con nuestra complicidad.